

Le dialogue interreligieux : aller vers l'autre, un risque ?

Quelle fraternité voulons-nous ? Comment la construire ?



Invitation du Service diocésain pour le dialogue interreligieux

Garderie pour les enfants (s'inscrire avant le 25 novembre) Contact : 06 22 83 43 48

AVEC LA PARTICIPATION DE:

- Frère Jean-François Bour o.p., délégué national pour les relations avec les musulmans (CEF)
- Mgr Denis Moutel, évêque de Saint-Brieuc et Tréguier
- Agnès Pascaraut pasteur de Saint-Brieuc-Perros
- Taicha Bentaleb, imam de Saint-Brieuc
- Mehand Iheddadene, imam de Lannion